



# ITI celebra 25 años reconociendo la trayectoria de casi 80 trabajadores y contratistas

En el marco de su vigésimo quinto aniversario de operación, Iquique Terminal Internacional (ITI) realizó una significativa ceremonia en la que reconoció la trayectoria y dedicación de casi 80 trabajadores y contratistas, destacando su papel fundamental en la consolidación del puerto como eje estratégico de la cadena logística del norte grande de Chile.

La actividad, que reunió a representantes del mundo portuario y logístico, fue encabezada por el presidente del directorio de ITI, Rodrigo Galleguillos, y su gerente general, Rodrigo Pommiez, quienes entregaron distinciones a trabajadores de distintas áreas operativas y administrativas, con especial énfasis en 12 colaboradores que cumplieron 25 años en la empresa, siendo parte del proceso desde su origen en 2000 como concesión portuaria.

“Contamos con un gran equipo humano, lleno de talento y experiencia, que es nuestra mayor fortaleza. Además, tenemos inversiones en marcha que modernizarán nuestras operaciones y nos permitirán enfrentar los próximos desafíos con mejor tecnología, eficiencia y sostenibilidad”, expresó Galleguillos durante su intervención.

Reconocimiento al esfuerzo y compromiso  
La ceremonia fue también una



**Durante una emotiva ceremonia, Iquique Terminal Internacional distinguió a sus colaboradores por su compromiso y aporte al desarrollo portuario del norte del país. Doce trabajadores fueron homenajeados por sus 25 años de servicio.**

instancia para relevar el valor del trabajo portuario y el esfuerzo diario de quienes han contribuido al posicionamiento del terminal como uno de los principales puntos de conexión para el comercio internacional de la macrozona norte, especialmente con países del Mercosur, Asia-Pacífico y Bolivia.

“En un entorno cada vez más competitivo, debemos seguir fortaleciendo nuestras capacidades, optimizando procesos y

adoptando tecnologías que nos permitan ser más ágiles, seguros y sostenibles como puerto. En ese desafío, el equipo de colaboradores tiene un rol fundamental”, indicó el gerente general, Rodrigo Pommiez.

Participación del ecosistema portuario  
Al encuentro asistieron representantes de la Empresa Portuaria Iquique (EPI), Aduana, el Servicio Agrícola y Ganadero (SAG), tramitadores, operarios

jubilados y representantes de distintas empresas contratistas que han trabajado estrechamente con ITI en estas dos décadas y media de servicio.

La jornada fue propicia para recordar la evolución del terminal desde su entrega en concesión en el año 2000, y su transformación en una plataforma logística clave para la integración regional, destacando el crecimiento sostenido en transferencia de carga, incorporación de nuevas

tecnologías y certificaciones en seguridad y medioambiente.

Futuro con visión sostenible  
Durante la ceremonia, tanto Galleguillos como Pommiez destacaron los desafíos futuros de ITI, en un escenario donde la sostenibilidad y la digitalización son pilares para el desarrollo portuario. Entre los proyectos en marcha, mencionaron inversiones orientadas a la automatización de procesos, eficiencia energética y fortalecimiento de

la seguridad operacional.

Además, se subrayó el compromiso de la compañía con la capacitación continua del personal, el fortalecimiento de relaciones laborales y la implementación de políticas que promuevan una cultura organizacional basada en el respeto, la inclusión y la excelencia.

25 años de historia, identidad y progreso  
Los homenajes a trabajadores con 10, 15, 20 y 25 años de trayectoria no solo fueron reconocimientos simbólicos, sino también un momento para agradecer su vocación y lealtad con una empresa que ha sabido adaptarse a los cambios del mercado sin perder su vínculo con la comunidad local.

“Somos parte de una historia colectiva que ha transformado a Iquique en un punto logístico clave del norte del país. Este aniversario es también una oportunidad para mirar hacia adelante con orgullo, confianza y la certeza de que el futuro se construye con nuestras personas”, concluyó Galleguillos.

Con este acto, ITI no solo celebra su historia, sino que proyecta su compromiso con la región y su gente, reafirmando su rol como motor económico, generador de empleo y actor estratégico del desarrollo portuario en Chile.